

Der Sonntag

14. Januar 2007



## Retrospektive in Denzlingen

Ausdrucksstark und provokant sind die Fresken, die der Denzlinger Maler Theodor Zeller in der Sakristei der Kirche St. Michael in den 70er-Jahren schuf. „Landschaften und Porträts“ heißt die Ausstellung des Denzlinger Kulturkreises, die heute um 11.30 Uhr in der Galerie im Alten Rathaus in Denzlingen eröffnet wird. Die Retrospektive ist dann bis 2. Februar donnerstags, samstags und sonntags von 15 bis 18 Uhr zu sehen. Der umstrittene Künstler (1900 bis 1986), hat das kulturelle Leben in Denzlingen auf unkonventionelle Weise geprägt. FOTO/TEXT: MZO